

SOS Chrétiens d'Orient fête ses 10 ans !

Rétrospective et perspectives de 10 ans d'action auprès des chrétiens d'Orient

Le 6 septembre 2023. Depuis 10 ans, SOS Chrétiens d'Orient agit et soutient les chrétiens d'Orient et les populations vulnérables au Proche-Orient, en Afrique du Nord-Est et au Caucase. De 2013 à aujourd'hui, ce sont 3 000 volontaires qui furent à pied d'œuvre auprès de 400 000 bénéficiaires, pour mener près de 2 000 projets liés au soutien médical, à l'éducation ou encore au développement économique et social. Pour célébrer dans la joie et dans la gratitude ce 10^{ème} anniversaire, nous convions tous nos soutiens, bienfaiteurs, volontaires et amis de l'association aux festivités programmées le 15 et 16 septembre prochain.

2013, date fatidique de la prise de Maaloula en Syrie par les jihadistes du Front al-Nosra. Il s'agit du dernier village chrétien parlant l'araméen, la langue du Christ. Pour Benjamin Blanchard et Charles de Meyer, il y a urgence. Ne pouvant rester les bras croisés à Paris, ils décident d'agir et partent sur place. 10 ans plus tard, ce qui n'était au départ qu'une petite initiative de deux Français, est devenue une vraie association qui a su se faire une place au sein du paysage des ONG caritatives.

10 ans auprès de ceux qui souffrent de la pauvreté, des guerres ou des persécutions à cause de leur foi. 10 ans d'action c'est aussi 9 pays, 3 continents, 3 000 volontaires, 50 salariés, 400 000 bénéficiaires et plus de 2 000 projets menés grâce au soutien de ses 65 000 bienfaiteurs. Et il reste encore tant à faire !

Nous souhaitons fêter nos 10 ans dans la joie et la gratitude envers tous nos soutiens, bienfaiteurs, volontaires et amis, sans qui nous n'aurions pu apporter notre aide. Le 15 et 16 septembre prochain, nous vous associons à notre anniversaire ! Vous êtes conviés aux festivités spécialement prévues pour l'occasion. Le programme détaillé se trouve ci-dessous.

Vendredi 15 septembre : Colloque sur les chrétiens d'Orient

Basculement géopolitique au Proche-Orient : quel impact pour les chrétiens d'Orient ?

Conférences et tables rondes avec la participation de Roland Lombardi, Frédéric Pons, Alain Guépratte, Sa Sainteté le Patriarche de l'Eglise syriaque orthodoxe Ignace Ephrem II. Conclusion du colloque prononcée par Son Eminence Révérendissime le cardinal Raymond Burke.

Quand ? De 14h à 17h

Où ? La Grande Crypte – 69 bis rue Boissière – Paris 16^{ème}

Métros Victor Hugo, Boissière ou Trocadéro

10€ minimum par personne (pour participation aux frais).

Pour tout renseignement : www.soschretiensdorient.fr

POUR S'INSCRIRE



Vendredi 15 septembre : Soirée de gala

Gala des 10 ans de SOS Chrétiens d'Orient en présence de Son Eminence Révérendissime le cardinal Raymond Burke et Sa Sainteté le Patriarche de l'Eglise syriaque orthodoxe Ignace Ephrem II.

Quand ? à partir de 20h

Où ? au Nouveau Chalet du Lac à l'orée du Bois de Vincennes - Paris 12^{ème}

Au programme : cocktail suivi d'un dîner placé et d'une soirée dansante.

Nos anciens volontaires y sont conviés.

Les inscriptions sont payantes et les places limitées.

Contact : evenementiel@soschretiensdorient.fr ou le 01 83 92 16 53.

Pour tout renseignement : www.soschretiensdorient.fr

POUR S'INSCRIRE



Samedi 16 septembre : Messe pontificale

Messe pontificale célébrée par Son Eminence Révérendissime le cardinal Raymond Burke.

Quand ? A 11h

Où ? En l'église Saint-Eugène - 4 rue du Conservatoire - Paris 9^{ème}

Pour tout renseignement : www.soschretiensdorient.fr




DOSSIER DE PRESSE
SOS Chrétiens d'Orient
10 ans d'action : rétrospective et perspectives




Pauline Visomblain
Responsable des relations presse
06 40 27 88 27
pauline.visomblain@soschretiensdorient.fr

AIDEZ-NOUS ICI, À LES AIDER LÀ-BAS !

Retrouvez le dossier de presse complet ici :

<https://www.soschretiensdorient.fr/wp-content/uploads/2023/09/Dossier-de-presse.pdf>

POUR EN SAVOIR PLUS



Les dirigeants de SOS Chrétiens d'orient se tiennent à la disposition des journalistes pour évoquer les 10 ans d'action de l'association auprès des chrétiens d'Orient.


CONTACT PRESSE
Pauline Visomblain
06 40 27 88 27
pauline.visomblain@soschretiensdorient.fr

Fondée en 2013, SOS Chrétiens d'Orient s'est implantée sur 3 continents et 9 pays : en Syrie, Irak, Liban, Egypte, Jordanie, Pakistan, Arménie et Ethiopie, ainsi qu'en Ukraine en 2022 et 2023. 10 ans d'action c'est aussi 3 000 volontaires internationaux partis sur le terrain, 50 collaborateurs, 400 000 bénéficiaires et plus de 2000 projets menés. Et il reste encore tant à faire ! Au Proche-Orient, dans le Caucase et en Afrique du Nord-Est, les chrétiens subissent des violences et des discriminations. À l'indignation, SOS Chrétiens d'Orient préfère l'action grâce à son expertise reposant sur ses 6 piliers d'actions : aide d'urgence, construction et réhabilitation, développement économique et social, développement culturel et patrimonial, éducation et aide à la jeunesse, soutien médical.